



## EL CANAL MEGA SE INCORPORA A VODAFONE TV

**Madrid, 30 de septiembre de 2015.** Vodafone España ha anunciado hoy que el canal MEGA, de Atresmedia Televisión, se incorpora a la oferta de canales de Vodafone TV a partir de mañana día 1 de octubre. MEGA estará disponible para todos los clientes con cualquier paquete de Vodafone TV (Esencial/Extra/Total).

MEGA es un canal especialmente destinado a un público masculino mayor de 25 años. Cuenta con una programación que incluye series de éxito internacional, formatos de actualidad e investigación, grandes eventos documentales, programas *factual*, acontecimientos deportivos y una oferta cinematográfica de calidad que componen su parrilla.

El nacimiento de MEGA se convirtió en el mejor arranque de la historia para una temática al convertirse en el único nuevo canal que ha superado el 2% de cuota en su primer mes de vida, alcanzado un extraordinario 2,1%.

MEGA cuenta con los formatos más vistos en todo el mundo y con los mejores programas del género documental como “Cosmos”, con la participación de Carlos Sobera, o “El tiempo más peligroso del mundo”. El cine también tiene una presencia importante en el canal con películas inolvidables y ciclos especiales como el de James Bond que próximamente estrenará el canal, con una película diaria de Bond durante un mes. Además, cuenta con estrenos y nuevas temporadas de series y miniseries de éxito internacional como ‘Bonnie and Clyde’ y ‘Sons of Liberty’.

Del mismo modo, MEGA cuenta con nuevas temporadas de algunas de las franquicias de mayor éxito internacional como ‘Empeños a lo bestia’, ‘La casa de empeños’, ‘Los restauradores’, “Locos por los coches” o “Cazadores de coches” y formatos de producción propia como “Los Reyes del empeño”, “Equipo de Investigación” o “Policías en acción”.

En MEGA la ficción y programas de actualidad también comparten parrilla con importantes competiciones deportivas y con formatos de producción propia de éxito como “Champions Total” y “El Chiringuito”, conducidos por Josep Pedrerol.

### ATRESMEDIA TELEVISIÓN

ATRESMEDIA TELEVISIÓN es el nombre que integra la familia de canales del grupo ATRESMEDIA: Antena 3, laSexta, Neox, Nova y MEGA. Una referencia en el sector televisivo, donde ha conseguido conjugar distintos estilos manteniendo la identidad y el posicionamiento de cada uno de ellos. ATRESMEDIA TELEVISIÓN apuesta por un modelo propio, reconocible y reconocido de entender y hacer televisión, basado en la variedad y el equilibrio de géneros, cuidando la identidad de sus canales.



### **Vodafone España**

Vodafone España forma parte del Grupo Vodafone, una de las compañías de telecomunicaciones más grandes del mundo por ingresos y proporciona servicios de voz, mensajería, datos y comunicaciones fijas. Vodafone proporciona servicios móviles en 26 países -y tiene acuerdos con otros 55 más- y servicios de banda ancha fija en 17 países. A 31 de marzo de 2015, Vodafone cuenta con más de 446 millones de Clientes de telefonía móvil y 12 millones de Clientes de banda ancha fija. Los 14.179.000 Clientes de telefonía móvil y los 2.810.000 de banda ancha fija de Vodafone España se benefician de la experiencia y capacidad de esta empresa líder mundial, que ayuda a sus Clientes - individuos, negocios y comunidades - a estar mejor conectados. Más información en [www.vodafone.es](http://www.vodafone.es)